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Herrn Stadtverordnetenvorsteher 

Rainer Hesse 

Stadthaus 

35066  Frankenberg 

Frankenberg, 08.05.2018 

 

Anfrage zur Stadtverordnetenversammlung am 23.05.2018 

 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Hesse, 

 

ich bitte Sie um die Aufnahme folgender Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung: 

 

Überschrift 

Anfrage „Bahnhofsgebäude“ 

 

Vorbemerkung 

Bereits im Haushalt 2015 wurden für die Sanierung des Bahnhofsgebäudes Mittel bereit 

gestellt. Nach nunmehr 3 Jahren kann immer noch kein Baufortschritt festgestellt werden 

 

Anfrage 

Die SPD-Fraktion im Stadtparlament Frankenberg fragt den Magistrat: 

 

1.) Wurde für die Sanierung und Umgestaltung des Bahnhofsgebäudes ein Bauantrag 

gestellt? 

2.) Wenn ja, wurde dazu bereits die Genehmigung erteilt? 

3.) Was hat die Antragstellung und Entwurfsplanung gekostet? 

4.) Welche Nutzungen gehen aus der Antragstellung hervor? 

5.) Wie lange ist die Genehmigung noch gültig und wurde ggf. Verlängerung beantragt? 

6.) Wurde ggf. bereits der Beginn der Maßnahme bei der Bauaufsicht angezeigt? 

7.) Wie ist der konkrete Sachstand bei der Vermietung der Gebäudeflächen? 

8.) Mit welchen potentiellen Mietern wurde bereits verhandelt?  

9.) Welche Ergebnisse wurden bei diesen Verhandlungen erzielt? 



10.) Wie hoch muss die monatliche Kaltmiete sein, damit der Stadt Frankenberg durch 

das Gebäude keine weiteren Kosten entstehen? 

11.) Wie hoch sind die zu erwartenden monatlichen zusätzlichen Kosten, die durch die 

Stadt Frankenberg zu tragen sind? 

12.) Wann soll die verbindliche Fertigstellung der Sanierung erfolgen? 

 

Die Fraktion bittet um schriftliche Beantwortung. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Dr. Hendrik Sommer 

Fraktionsvorsitzender 




